4 Pieces

90 m?

Réf. W-02UW7M
1085 000 €

Paris 15Eme
Appartement a vendre (75015)
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Dans une rue calme a quelques minutes du Champs de Mars, Engel &
Volkers vous invite a découvrir ce bel appartement de 90m? au tres bon
plan, situé au 4eme étage d'un immeuble récent avec ascenseur.Cet
appartement, traversant et lumineux, se compose d'une entrée, d'un
double séjour de 33m?2 avec une loggia de 6,2m?2 orienté Sud-Est,
d'une cuisine dinatoire aménagée et équipée, de deux chambres sur
jardin (avec la possibilité d'une troisieme chambre), d'une salle de bains
et de WC séparés.L'immeuble est sécurisé par un digicode et un

interphone.Une cave compléte ce bien.Possibilité d'acquérir un ...

Situated on a quiet street a few minutes from the Champs de Mars, Engel & Volkers
invites you to discover this lovely 90sgm apartment with balcony situated on the 4th
floor of a well-maintained modem building with elevator. This light-filled apartment is
composed of an entranceway, a 33sgm living room which leads out to a
Southeastern oriented  6sgqm  balcony, a fully-equipped eat-in kitchen, two
bedrooms overlooking a garden (with the possibility of adding a third), a bathroom
and a separate WC. A cellar completes this property.Possibility of acquiring a
parking space in the building.The ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence
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